

Presseeinladung vom 30. August 2017

**24. Landesverbandsversammlung des LFV Bayern mit Eröffnung der Feuerwehraktionswoche 2017 und Steckkreuzverleihung
Innenminister Joachim Herrmann zu Gast bei den bayerischen Feuerwehren**

Zur 24. Verbandsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes Bayern (LFV Bayern) treffen sich am Samstag, den 16. September 2017 im Kultur + Kongress Forum in Altötting (Oberbayern) die Vertreter der bayerischen Feuerwehren.

Erwartet werden neben den über 300 Delegierten der Kreis-, Stadt- und Bezirksfeuerwehrverbände sowie den Vertretern der Jugendfeuerwehr, auch zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft, den kommunalen Spitzenverbänden und weiteren Hilfsorganisationen.

Der bayerische Staatsminister des Innern für Bau und Verkehr, Joachim Herrmann wird im öffentlichen Teil der Landesverbandsversammlung in seiner Rede auf die aktuellen Entwicklungen im bayerischen Feuerwehrwesen eingehen. Der Vorsitzende des LFV Bayern Alfons Weinzierl wird über die allgemeine Verbandsarbeit des letzten Jahres sprechen. Besonders wird er das geplante Zuschussprogramm für die Jugendfeuerwehr sowie die Novellierung des Bayerischen Feuerwehrgesetzes hervorheben. Wichtiges Thema wird auch die Ausbildung der Feuerwehrdienstleistenden an den Staatlichen Feuerweherschulen sein, da es hier noch immer Probleme gibt.

Weitere "Baustellen" sind die Einführung der digitalen Alarmierung und die Ausstattung der Feuerwehren im Katastrophenschutz, da hier der Bund wie der Freistaat Bayern seine gegebenen Zusagen nach wie vor nicht einhält.

Im Rahmen der Veranstaltung verleiht Innenminister Joachim Herrmann auch das Steckkreuz. Dies ist die höchste staatliche Ehrung im Feuerwehrwesen und wird für besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen oder bei der Bekämpfung von Bränden oder sonstigen Notständen verliehen.

Höhepunkt und gleichzeitig Abschluss der Versammlung, bildet die Eröffnung der Feuerwehr-Aktionswoche 2017 durch Herrn Innenminister Joachim Herrmann, die unter dem Motto

**Begegnen – Bewegen – Bewirken
#FINDEDEINFEUER**

steht.

Die Jugend ist unsere Zukunft! Auch bei den Feuerwehren ist das nicht anders. Im Alter zwischen 12 und 18 Jahren engagieren sich aktuell rund 49.000 Jugendliche in den bayerischen Feuerwehren – 12.500 davon sind weiblich. Damit die Zahlen auf diesem Niveau bleiben oder vielleicht sogar wieder ansteigen, hat sich der LFV Bayern und die Jugendfeuerwehr Bayern für eine Mitglieder- und Imagekampagne für Jugendliche entschieden.

Die neue Kampagne des LFV Bayern – finanziert aus Mitteln des Freistaats und unter der Schirmherrschaft unseres Innenministers Joachim Herrmann – wird am 16. September 2017 ausführlich vorgestellt und spricht hoffentlich viele Jugendliche an, bewegt sie sich der Jugendfeuerwehr zu öffnen und mitzuwirken.

Mit dieser Pressemitteilung, laden wir herzlich alle Berichterstatter der Presseagenturen zur diesjährigen Verbandsversammlung ein. Mit dem beiliegenden Rückmeldeformular, bitten wir Sie um eine kurze Teilnahmebestätigung. Herzlichen Dank.

V. i. s. d. P.

Alfons Weinzierl,
Vorsitzender des Landesfeuerwehrverbandes Bayern e. V.
Freigabe erteilt

Pressekontakt:

Uwe Peetz,
Geschäftsführer des Landesfeuerwehrverbandes Bayern e. V.,
Telefon 089 388 372-11
E-Mail: geschaefsstelle@lfv-bayern.de